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 Слухи о том, что мост в 
деревне Антоново унесен при 
разливе реки Иссы, не под-
твердились. Многострадаль-
ный мост проходит очеред-
ную проверку на прочность. 
За последние дни уровень 
воды в реке поднялся на-
столько, что мост стал недо-
ступен ни для пешеходов, ни 
для автотранспорта – вода 
хлещет поверх настила. По-
ступают тревожные сведения, 
что под частью моста у право-
го берега образовался затор 
из мусора и веток, что серьез-
но угрожает сохранности его 
первоначального положения.

Как бы то ни было, при-
нимаются меры по обеспе-
чению населения правобе-
режной стороны Антоно-
ва и рядом расположенных 
деревень продуктами пита-
ния. Глава Варыгинской во-
лости М.И.Антонов сообщил 
сотруднику редакции рай-
онной газеты, что в четверг, 
14 апреля, когда приедет ав-
томагазин, людей будут пе-
реправлять на другой бе-
рег Иссы на моторном кате-
ре МЧС. Старожилы здеш-
них мест, сомневающиеся в 
прочности моста, запаслись 
всем необходимым заранее. 

Когда спадет половодье 
и насколько будет размыт 
подъезд к мосту, сейчас ни-
кто сказать не берется.

В. Самарин.
 

МОСТ 
ПОКА 

УЦЕЛЕЛ
Действующий президент 

РФ Дмитрий Медведев при-
мет решение о выдвижении 
своей кандидатуры на следу-
ющих выборах главы госу-
дарства в ближайшее время. 
По его словам, «решение бу-
дет принято, причем в доста-
точно уже короткой перспек-
тиве, потому что уже меньше 
года остается». Об этом он 
заявил китайским СМИ.

              *    *    *
Премьер-министр Вла-

димир Путин призвал избе-
гать спешки в вопросе пре-
зидентских выборов 2012 
года. В беседе с журналиста-
ми он отметил, что до выбо-
ров остается еще почти год. 
«И вот эта суета вокруг вы-
боров – она не способствует 
нормальной организации ра-
боты», – добавил он.

              *    *    *
Премьер-министр Вла-

димир Путин распорядился 
улучшить условия прохож-
дения интернатуры и матери-
альное обеспечение интер-
нов. Он напомнил, что сти-
пендия интернов составляет 
2700 рублей. Кроме того, пре-
мьер выразил недовольство 
тем, что интернатуру можно 
пройти лишь в специализи-
рованных учреждениях, ко-
торых в России насчитыва-
ется лишь около 55.

              *    *    *
Власти Москвы выделят 

крупные земельные участки 
для строительства студен-
ческих городков. По словам 
мэра столицы Сергея Собя-
нина, соответствующая до-
говоренность с Минобразо-
вания РФ уже достигнута. Со-
бянин отметил, что прежде 
всего в кампусах нуждают-
ся университеты, общежи-
тия которых «разбросаны по 
всему городу».

              *    *    *
За пределами зоны в ра-

диусе 30 километров вокруг 
атомной электростанции «Фу-
кусима-1» в Японии, прожи-
вание в которой нежелатель-
но из соображений безопас-
ности, обнаружены следы ра-
диоактивного стронция. Со-
держание стронция незначи-
тельно и не несет опасности 
для здоровья граждан. Ранее 
стронций за пределами зоны 
не находили.

              *    *    *
В Псковской области на 

полигоне «Струги Красные» 
произошел взрыв, в резуль-
тате которого погибли четы-
ре бойца ВДВ. Взрыв прои-
зошел внутри самоходной 
артиллерийской установки 
«Нона» во время учебной 
стрельбы. Орудие взорва-
лось и загорелось. Помимо 
четырех погибших сообща-
ется об одном военнослужа-
щем, получившем ранения.
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ВнИМанИе! ОпаСнОСТь!

Строения бывшего военного 
городка, расположенные в Опоч-
ке, уже не один год являются го-
ловной болью муниципальной 
власти. Со временем они раз-
рушаются и сейчас стали пред-
ставлять реальную опасность 
для жителей города. 8 апреля 
рухнула часть здания бывшего 
учебного корпуса военного учи-
лища. К счастью, обошлось без 
жертв. С одной стороны вид пя-
тиэтажного здания теперь вызы-
вает в памяти кадры военной ки-
нохроники (на снимке). 

К сожалению, часть горожан, 
особенно подростков, не хотят 
осознавать всю ту опасность, 
что представляет собой аварий-
ное здание. Когда сотрудник ре-
дакции районной газеты делал 
снимки обрушившейся части 
здания, в другом его конце раз-
давались звонкие голоса опо-
чецкой молодежи.

Администрация района дела-
ет все от нее зависящее, чтобы 
снять проблему аварийных объ-
ектов бывшей воинской части, но 
наталкивается на неконструктив-

ную позицию, занятую Министер-
ством обороны. Вот что говорит 
глава района П.М.ВаСИльеВ по 
этому поводу:

- В нашем городе после рас-
формирования воинской части 
осталось 25 объектов недвижи-
мости, которые пришли в негод-
ность. Кроме того, Министерству 
обороны принадлежат 46 гекта-
ров земли. Министерство оборо-
ны около четырех лет назад пы-
талось продать весь комплекс 
этих зданий за 35 млн. рублей. 
В Санкт-Петербурге  даже был 
назначен аукцион, но он не со-
стоялся, так как не нашлось ни 
одного покупателя.

Я, как глава района, неодно-
кратно обращался в Министер-
ство обороны и властные струк-
туры Российской Федерации, вы-
ражая серьезную озабоченность 
состоянием принадлежащей во-
енным собственности. Вот  толь-
ко несколько тому примеров.

Во время визита в Псковскую 
область председателя Счетной 
палаты Российской Федерации 
Степашина он был уведомлен 

о плачевном состоянии бывше-
го военного городка в Опочке, но 
никаких конкретных решений о 
его дальнейшем использовании  
принято не было. Безрезультат-
но завершилась и моя встреча в 
Министерстве обороны с высо-
копоставленными должностны-
ми лицами, хотя было получено 
обещание, что министр оборо-
ны лично примет решение в от-
ношении судьбы военного город-
ка в Опочке. 29 марта 2011 года 
я обращался за содействием в 
разрешении вопроса к замести-
телю председателя комитета по 
безопасности Государственной 
Думы Г.В.Гудкову.

Позиция администрации рай-
она остается прежней. Мы счи-
таем, что Министерство оборо-
ны должно ликвидировать объ-
екты воинской части, представ-
ляющие опасность для населе-
ния. В настоящее время я хочу 
обратиться к жителям Опочки, 
особенно к молодежи – не под-
вергайте свою жизнь смертель-
ной опасности, не заходите и не 
оставайтесь внутри аварийных 
зданий. Родители должны кон-
тролировать, где находятся их 
дети. Не рискуйте своим имуще-
ством, не оставляйте автотранс-
порт вблизи разрушающихся 
строений. 

По словам многих жителей го-
рода, опасность для людей пред-
ставляют и другие объекты быв-
шего военного городка. Так, на 
дорогу, ведущую к ДООЦ, выхо-
дит стена трехэтажного здания, 
также находящегося в аварийном  
состоянии. Если высокая стена 
внезапно рухнет, последствия та-
кого обрушения могут быть самы-
ми непредсказуемыми и печаль-
ными – по дороге ходят дети, 
проезжает автотранспорт…

Подготовил а. КрЫЛОВ.

ГЛОБАЛЬНОЕ  РАЗРУШЕНИЕ

НАЧА ЛОСЬ

19 апреля с 10.00 в ка-
бинете №3 здания район-
ной администрации будет 
вести прием граждан пред-
седатель областного Со-
брания депутатов Борис 
Геннадьевич пОлОзОВ.

пРОдОЛжАЕтСя
пОдпИСКА НА ГАЗЕтУ

на 2-е полугодие 2011 года
СТОИМОСТь ПОДПИСКИ
В ОТДелеНИЯХ СВЯЗИ
С ДОСТаВКОЙ На ДОМ:

на 1 месяц –  44 руб. 51 коп.
на 3 месяца –  133 руб. 53 коп.
на 6 месяцев –  267 руб. 06 коп.

ДО ВОСТРеБОВаНИЯ
на 1 месяц –  42 руб. 79 коп.
на 3 месяца –  128 руб. 37 коп.
на 6 месяцев –  256 руб. 74 коп.

В ООО «ПРеССа»
на 1 месяц –  43 руб. 
на 3 месяца –  129 руб. 
на 6 месяцев – 258 руб. 
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      МОлОДежь ОпОчкИ

Можно смело сказать, что ра-
ботать в школу Ирина Алексан-
дровна Иванова пришла по при-
званию. Будущую профессию 
выбрала осознанно. Еще в шко-
ле среди всех учебных предме-
тов ее больше всего интересовал 
английский язык. А потому после 
окончания школы поступила на 
факультет иностранных языков 
в Псковский педагогический уни-
верситет. В 2008 году вернулась 
на свою малую родину в Опоч-
ку и поступила на работу в Маку-
шинскую школу. Затем перешла 
в школу-интернат для детей, нуж-
дающихся в социальной поддерж-
ке, где работает уже два года.

Как признается завуч школы-
интерната Людмила Алексеевна 
Никольская, молодым специали-
стом они очень дорожат. Ведь у 
них долгое время не было учите-
ля английского языка. Ирина Алек-
сандровна обладает огромным же-
ланием работать, всегда отклика-
ется на новые идеи, предложения 
и, что особенно важно в учитель-
ском деле, любит детей.

И.А.Иванова делает ставку на 
индивидуальный подход к каждо-
му ученику. Конечно, это не так 
просто. Вдвойне сложнее стро-
ить занятия, когда с детьми, ра-
нее изучавшими немецкий или 
французский языки, приходится с 
нуля осваивать английский. Что-
бы облегчить этот процесс, необ-
ходимо заинтересовать ребенка 
в предмете. Не последнюю роль 
в этом играют используемые на 
уроке формы и методы активиза-
ции деятельности учащихся. Сто-
ит отметить, что тема выпускной 
дипломной работы Ирины Алек-

сандровны как раз и была связа-
на с развитием интереса к изуче-
нию иностранного языка. На сво-
их уроках она старается приме-
нять как элементы наглядности, 
так и привлекать игровые и му-
зыкальные моменты. Кроме это-
го, ребята сами часто предлага-
ют формы работы.   

Ирина Александровна при-
шла работать в школу и не пожа-
лела об этом. И пусть опыт пре-
подавания у нее еще совсем не-
большой, однако тем, кто сегодня 
получает педагогическое образо-
вание, она советует не бояться 
идти в школу. Ведь государство 
старается поддерживать моло-
дых специалистов и стимулиро-
вать их деятельность. Не стоит 
опасаться и нововведений в си-
стеме образования, потому что 
этого требует от нас стремитель-
ное развитие науки и техники. Са-
мое главное – это любовь учите-
ля к своим ученикам.

Вопреки распространенному 
мнению о том, что у учителя со-
всем не остается времени на се-
мью, Ирине Александровне уда-
ется совмещать дом и работу. У 
нее растет дочь, которой она уде-
ляет достаточно внимания. Кро-
ме этого, она еще дистанционно 
проходит курсы повышения ква-
лификации в ПОИПКРО. 

Сейчас Ирина Александровна 
Иванова является классным руко-
водителем выпускного 9 класса. 
За каждого своего ученика она бо-
леет душой, помогает в подготов-
ке к экзаменам и надеется, что об-
щение с ними продолжится и по-
сле выпускного вечера.

С. ФЕДОрОВа.

В ШКОЛУ – пО пРИЗВАНИЮКАК  пРОтИВОСтОятЬ 
«ОГНЕННОМУ  ШтОРМУ»

      акТУальнО!

На заседании комиссии 
стоял единственный, но очень 
важный вопрос – противодей-
ствие весенним палам травы. 
Исполняющий обязанности 
начальника ОГПН по Опочец-
кому району С.И.Лобов в сво-
ем выступлении на заседа-
нии комиссии охарактеризо-
вал складывающуюся обста-
новку с противопожарной без-
опасностью в районе, срав-
нил ее с аналогичным перио-
дом прошлого года. Он особо 
отметил, что весной 2010 года 
первые палы травы произош-
ли уже 5 апреля, на них было 
сделано шесть выездов по-
жарных машин. Всего за пожа-
роопасный период с 5 апреля 
по 4 мая сгорело 20 строений, 
по большей части бесхозных. 
На один и тот же пал травы 
пожарные выезжали иногда по 
три-четыре раза – рыбаки во-
круг озера неоднократно под-
жигали траву.

С.И.Лобов выразил обес-
покоенность нехваткой бен-
зина для заправки пожар-
ных машин, имеющихся в че-
тырех волостях, а также тем, 
что группы оперативного ре-
агирования на селе зачастую            
создаются только формально. 
А между тем 11 апреля уже от-
мечены первые палы травы, в 
том числе и в черте города.

Еще более острым было 
выступление на заседании 
комиссии начальника ПЧ-20 
И.Н.Васильева. Он сказал, 
что может сложиться поло-
жение, при котором придет-
ся вводить в районе чрезвы-
чайную ситуацию. В этой свя-
зи Иван Николаевич напомнил 
период четырехлетней давно-
сти, когда на территории рай-
она бушевал огненный шторм. 
И.Н.Васильев на заседании 
комиссии предложил катего-
рически запретить на терри-
тории района весенние палы 
травы, в том числе и контро-
лируемые, так как оставшиеся 
в деревнях несколько жителей 
физически не в состоянии пре-
градить путь огню, если пламя 
направится в сторону строе-
ний или лесного массива.

Единственные места, где 
отжиг травы в сложившихся 
условиях уместен, это обочи-

ны больших дорог, откуда ча-
сто распространяются пожары.

На совещании обсуждал-
ся вопрос привлечения води-
телей пригородных автобусов 
и автомагазинов для информи-
рования о возникновении оча-
гов пожаров в той или иной во-
лости. И.Н. Васильев заметил, 
что относиться к поступаю-
щей информации нужно изби-
рательно, «фильтровать» та-
кие сообщения. Были случаи, 
что люди сообщали о пожаре, 
когда горело всего лишь зарос-
шее бурьяном колхозное поле 
– на возгорание выезжала по-
жарная машина, а в это вре-
мя в другой волости огонь уже 
подбирался к жилому дому.

На заседании комиссии ре-
шено помимо телефона 01 
(МЧС) использовать для ин-
формирования о пожарах               
телефон единой дежурно-
диспетчерской службы 2-43-44 
и телефоны лесничества 
2-19-03 и 2-23-39 (в случаях 
возгорания леса).

На заседании комиссии 
особо подчеркивалось, что в 
самые ближайшие дни нуж-
но проделать большой объем 
работ, чтобы организованно 
встретить пожароопасный пе-
риод. В частности, мобильные 
группы по противодействию 
весенним палам должны за-
ключить договоры с Опочец-
ким филиалом ГП ПО «Лес-
хозпром», обладающим та-
кой прерогативой.  На совеща-
нии было озвучено, что арен-
даторы лесов в соответствии 
с ныне действующим законо-
дательством должны обеспе-
чивать тушение лесных пожа-
ров. Специальной техникой, 
оборудованием и инструмен-
тами они обеспечены на 90%.

С заключительным словом 
на заседании комиссии высту-
пил В.И.Полулях. Он обратил 
особое внимание на обяза-
тельность и своевременность 
выполнения поставленных за-
дач главами поселений, руко-
водителями сельхозпредпри-
ятий, ГУ «Опочецкое лесниче-
ство», ГП ПО «Лесхозпром» и 
всеми службами района в про-
цессе подготовки к пожаро-
опасному периоду.

а. КрЫЛОВ.

11 апреля под председательством заместителя 
главы администрации района В.И.Полуляха состоя-
лось заседание комиссии по предупреждению чрезвы-
чайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасно-
сти в Опочецком районе. За неделю до этого подоб-
ное совещание было проведено с главами городского 
и сельских поселений.

ЗАБОтЫ 
ВЕСЕННИЕ

Обилие снега, выпавше-
го в течение этой зимы, вы-
зывало немалые опасения в 
плане подтопления отдель-
ных территорий. Однако па-
водка с широким разливом 
Великой и впадающих в нее 
рек и речушек в этом году не 
наблюдается. Как сообщили 
сотруднику редакции главы 
Пригородной и Матюшкин-
ской волостей и представи-
тели администраций Маку-
шинской и Глубоковской во-
лостей, ситуация находит-
ся под постоянным контро-
лем. В первую очередь ве-
дется наблюдение за тер-
риториями, которые в про-
шлые годы подвергались 
подтоплению. Местами, на-
пример, в Глубоковской во-
лости, снега еще много. Но 
ввиду незначительного про-
мерзания земли талые воды 
быстро впитываются в зем-
лю. В случае возникнове-
ния угрозы затопления ко-
лодцев администрации во-
лостей по заявкам населе-
ния будут помогать с откач-
кой воды.

ТО Роспотребнадзора 
предупреждает, что с це-
лью профилактики инфекци-
онных заболеваний и преду-
преждения кишечных инфек-
ций в период паводка следу-
ет строго соблюдать следую-
щие правила:

- пить только кипяченую 
или бутилированную воду;

- следить за соблюдени-
ем санитарно-гигиенических 
норм (чаще мыть руки с мы-
лом и т.д.);

- не употреблять в пищу 
без термической обработки 
продукты, попавшие в воду;

- не использовать для пи-
тья, приготовления пищи и 
личной гигиены талую воду;

- очистку территории и 
жилищ, в том числе сбор 
павших грызунов, проводить 
только в перчатках;

- при попадании в колод-
цы загрязненной воды пол-
ностью осушать их путем от-
качки;

- при возникновении симп-
томов острого кишечного за-
болевания (повышение тем-
пературы тела, появление 
рвоты, жидкого стула и др.) 
незамедлительно обращать-
ся за медицинской помо-
щью.

Детскую школу искусств в 
этом году заканчивают 25 че-
ловек. Наибольшее число вы-
пускников на музыкальном от-
делении – 17. Среди них шесть 
гитаристов – пятеро из них за-
нимались у Л.А.Павловой и 
один у Р.К.Хайко. 

Еще пять выпуск-
ников в этом году у 
М.А.Никифоровской (трое за-
нимались по классу синтеза-

тора, двое – по классу форте-
пиано). Курс обучения по классу 
фортепиано у О.Ф.Михайловой 
прошли три человека. С од-
ним баянистом и одним аккор-
деонистом распрощается в мае  
Н.И.Иванова. Есть один выпуск-
ник по классу аккордеона и у 
Р.К.Хайко. Впереди у этих ребят 
самый ответственный этап – эк-
замены. 

На отделении изобрази-

тельного искусства и народ-
ных промыслов и ремесел 
в этом году пять выпускни-
ков у А.Н.Мазурова, который                      
обучает плетению из лозово-
го прута. Еще три выпускника 
у Г.А.Евдокимовой.

В настоящее время учащи-
еся ДШИ активно готовятся к 
большому отчетному концер-
ту, который состоится 28 апре-
ля.       

         ВЫпУСк-2011

И  пРОЗВУЧАт  ФИНАЛЬНЫЕ  АККОРдЫ
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пРОШЕЛ РЕЙд пО ВОдОЕМАМ РАЙОНА

7 апреля состоялся рейд 
по рекам и озерам Опо-
чецкого района, в котором 
приняли участие государ-
ственный инспектор отдела              
госконтроля, надзора и ры-
боохраны по Псковской об-
ласти Николай Михайлович 
Шуманов, старший государ-
ственный инспектор по ма-
ломерным судам инспек-
торского участка №3 Алек-
сандр Сергеевич Гаврилов 
и сотрудник редакции газе-
ты «Красный маяк».

Целью мероприятия ста-
ла проверка соблюдения пра-
вил рыболовства на водоемах 
района. В этот день участники 
рейда побывали на реке Ве-
ликой за деревней Копотилов-
ка и на озерах Полехновское, 
Нивное и Велье.

Чтобы уже не возвращать-
ся к теме санитарного состоя-
ния водоохранной зоны водо-
емов, следует сказать, что да-
леко не везде защитная поло-
са радует глаз. Так, к примеру, 
на берегу озера Нивное заме-
чена свалка из отходов рабо-
ты пилорамы, а рядом с озе-
ром Велье можно наблюдать 
большую кучу мусора, остав-

ленного рыбаками. Впрочем, на 
льду рыболовы заботятся о при-
роде ничуть не больше – сре-
ди множества старых лунок то 
здесь, то там безобразно смо-
трятся остатки от обедов и во-
дочных возлияний любителей 
зимней рыбалки, ледяной по-
кров испещрен великим множе-
ством окурков.

Это  только небольшое от-
ступление от главной цели рей-
да, призванного проконтро-
лировать соблюдение правил 
рыбной ловли. Как выяснилось, 
их соблюдают не везде и не все. 
Следует сказать, что запрет вы-
хода на лед с 26 марта многие 
граждане просто-напросто про-
игнорировали. Если в заводи 
на реке Великой в день прове-
дения рейда было пустынно, то 
на озерах то там, то здесь мож-
но было наблюдать склонив-
шихся к лункам рыбаков. Толь-
ко на озере Велье больше де-
сятка человек находилось на 
льду. Правда, ту кашицу из сне-
га, льда и воды, что образова-
лась после прошедшего нака-
нуне ночью дождя, можно на-
звать ледяным покровом весь-
ма условно. Ходить по такому 
льду опасно и неприятно, но 

завсегдатаев зимней рыбал-
ки это, как оказалось, не сму-
щает.

Молодой человек при-
шел на озеро Велье из со-
седней пустошкинской дерев-
ни. При себе никаких докумен-
тов у него не было, что уже 
являлось нарушением пра-
вил рыболовства. Но посколь-
ку юный рыбак запрещенны-
ми снастями для ловли рыбы 
не пользовался, инспекто-
ры рыбоохраны ограничились                          
предупреждением. 

А вот в отношении опо-
чанина А. были предприня-
ты меры более строгого воз-
действия. У него обнаружены 
пять жерлиц для ловли щуки, 
которая запрещена с середи-
ны марта. И совсем не важно, 
что ни одной зубастой хищни-
цы в этот день он не поймал, 
нахождение с запрещенными 
рыболовными снастями на 
льду все равно карается. На 
гражданина А. был составлен 
протокол о нарушении пра-
вил рыбной ловли, и теперь 
ему придется заплатить ад-
министративный штраф от 
1000 до 2000 рублей.

В этой связи совсем не 
лишним будет напомнить не-
которые правила рыбной лов-
ли в весенний период:

1. Ловля щуки на водоемах 
района запрещена с 15 марта 
по 10 мая. Выше указаны раз-
меры штрафов за подобные 
нарушения правил рыбной 
ловли. К этому следует доба-
вить, что помимо администра-
тивного штрафа нарушитель 
обязан возместить ущерб за 
каждую выловленную особь 
(независимо от ее веса) в сум-
ме 250 рублей.

2. С распыления льда до          
5 июня запрещен лов судака, 
а до 15 июля – лов раков.

3. С распыления льда и до 
15 июня запрещается исполь-
зование для рыбной ловли 
моторных лодок.

В рейде с инспекторами 
рыбоохраны был 

а. КрЫЛОВ.

ИЗМЕНИЛИСЬ пРАВИЛА 
РЕГИСтРАЦИИ АВтОМОБИЛЕЙ

     ГИБДД ИнфОрМИрУеТ

С 3 апреля автовладель-
цам позволено сохранять 
номера при смене собствен-
ника, снимать с учета маши-
ны при регистрации по но-
вому месту жительства, а 
ГИБДД – выдавать номера 
старых серий (приказ Ми-
нистерства внутренних дел 
№28 «О внесении измене-
ний в нормативные право-
вые акты МВД России»). 

Согласно внесенным изме-
нениям, существенно упроща-
ются правила перерегистра-
ции автомобилей. Если рань-
ше при продаже или дарении 
автомобиля владелец дол-
жен был снять его с учета в 
своем ГИБДД, а затем новый 
собственник – поставить на 
учет в своем, то после всту-
пления в силу изменений эту 
процедуру возможно будет со-
вместить. Если прежний и но-
вый владельцы проживают в 
одном регионе, то заявление 
на перерегистрацию подает-
ся по месту жительства ново-
го собственника. 

Граждане, переезжающие 
в другой регион, смогут зано-
во зарегистрировать маши-
ну по новому месту житель-
ства. Эта процедура преду-
сматривает, что после про-
верки и осмотра машины со-
трудник ГИБДД направит по 
прежнему месту учета авто-
мобиля уведомление с копия-
ми заявления, свидетельства 
о регистрации автомобиля и 
ПТС. И только после того, как 
прежнее подразделение от-
ветит на запрос, можно будет 
сдать старые номера и полу-
чить новые. 

Нововведения ГИБДД по-
зволяют также оставлять за 
автомобилем старые номер-
ные знаки при смене соб-
ственника, если старый и но-
вый владельцы автомобиля 
проживают в одном регионе, 
а новый собственник – согла-
сен оставить номер. Номера 

должны соответствовать тре-
бованиям действующих ГО-
СТов; таблички старого об-
разца и изношенные знаки 
оставить не получится. 

Если машина получена по 
наследству, прежние номера 
можно оставить на машине по 
заявлению наследника. Если 
гражданин получил автомо-
биль по наследству и не со-
бирается сам им пользовать-
ся, а решил продать, ему не 
потребуется перед продажей 
ставить машину на учет на 
свое имя, как было раньше. 

Кроме того, ГИБДД смо-
жет снова выдавать номера 
из числа ранее утилизирован-
ных – так называемые «мерт-
вые» номера, которые после 
снятия автомобилей с учета 
ранее не могли повторно ис-
пользоваться. Как сообщает-
ся в приказе, «в рамках за-
ключенных контрактов на по-
ставку специальной продук-
ции допускается изготовле-
ние государственных реги-
страционных знаков из ранее 
утилизированных в установ-
ленном порядке».

Инспектор ГИБДД при 
осмотре машин будет прове-
рять номер двигателя только 
один раз – при постановке на 
учет нового автомобиля либо 
автомобиля, только что вве-
зенного в страну. При даль-
нейших перерегистрациях ин-
спекторы будут сверять иден-
тификационный номер авто-
мобиля (VIN-код), номер шас-
си и кузова. 

Владельцам автомобилей, 
проданных по доверенности, 
теперь не придется заявлять 
их в угон, чтобы избежать 
уплаты транспортного налога 
– прекратить регистрацию ав-
томобиля в связи с его утра-
той можно будет по заявле-
нию.

а. БруЕВ, 
начальник ОГиБДД 

мОВД «Опочецкий».

      прИрОДООХрана

В Новосокольниках 6 
апреля прошло большое со-
вещание с руководителями 
агропромышленного комплек-
са области. На него были при-
глашены начальники управ-
лений (отделов) сельского 
хозяйства районных адми-
нистраций,  а также руково-
дители хозяйств, продуктив-
ность дойного стада в кото-
рых в прошлом году превы-
сила 3500 кг молока от одной 
фуражной коровы. Наш район 
на совещании представляли 
начальник отдела сельского 
хозяйства М.П.Харьковская 
и председатель СПК «Исса» 
В.В.Карпенко.

Тема совещания была обо-
значена следующая: «Основ-

ные направления развития жи-
вотноводства Псковской об-
ласти и меры государствен-
ной поддержки сельхозпроиз-
водителей в 2011 году». Разго-
вор начал губернатор области 
А.А.Турчак, затем с докладом 
выступил начальник областно-
го управления сельского хозяй-
ства Н.А.Романов. Он, в частно-
сти, сказал, что в настоящее вре-
мя действуют пять из шести об-
ластных программ поддержки 
сельского хозяйства. В области 
успешно реализуются програм-
мы по субсидиям и кредитова-
нию сельскохозяйственного про-
изводства, по дотированию при-
обретения минеральных удобре-
ний, по дополнительным выпла-
там за превышение прошлогод-

него уровня производства моло-
ка (так называемое «плюсовое 
молоко»), по развитию аквакуль-
туры (рыбоводство) и социаль-
ному развитию села. Пока долж-
ным образом не реализована 
программа по предоставлению 
жилья сельским специалистам.

Основным вопросом, рас-
сматриваемым на совещании, 
стало дотирование производ-
ства молока в области. Единой 
позиции по нему выработано не 
было. Губернатор области счи-
тает, что планку продуктивно-
сти дойного стада для получе-
ния дотаций на молоко нужно 
в 2011 году поднять до 3000 кг 
молока (вместо надоя в 2500 
кг от коровы в прошлом году). 
В этом случае сохранятся до-

тации в размере 70 копеек за 
1 килограмм молока. По мне-
нию А.А.Турчака, нужно сохра-
нить дополнительные выпла-
ты хозяйствам за превышение 
уровня производства молока 
на 5 процентов при продуктив-
ности дойного стада 3500 кило-
граммов молока и выше. Окон-
чательное решение по дота-
циям за молоко будет принято 
25 апреля, и в зависимости от 
него будет производиться рас-
чет дополнительных выплат с 1 
января 2011 года.

На областном совещании 
была затронута тема поддерж-
ки частного сектора в произ-
водстве молока. Предполагает-
ся его дотирование в размере 
2 рубля за килограмм молока. 

Пока окончательное реше-
ние по этому вопросу также 
не принято. По-прежнему бу-
дет дотироваться в текущем 
году, как и в прошедшем, при-
обретение хозяйствами мине-
ральных удобрений и разви-
тие элитного семеноводства.

Руководители хозяйств на 
сельскохозяйственном фору-
ме в Новосокольниках затра-
гивали тему повышения та-
рифов на электроэнергию. 
А.А.Турчак сказал, что област-
ная администрация сейчас ра-
ботает над этим вопросом.

В. Самарин.
(материал подготовлен 

совместно с отделом 
сельского хозяйства 

районной администрации)

          аГрОпрОМ

СТАВКИ ДОТАЦИЙ ЕЩЕ НЕ УТВЕРЖДЕНЫ


